

## Reventin-Vaugris

# La chorale débute sa nouvelle saison ce mercredi

Le Dauphiné Libéré



La chorale De Cœurs en Chœur va reprendre ses répétitions. Photo Association de Cœurs en Chœur

Vous aimez chanter ? La chorale De Cœurs en Chœur propose un répertoire de chansons françaises, harmonisées à trois voix par Véronique Larose, cheffe de chœur professionnelle. La nouvelle saison débute ce mercredi 10 septembre. Rendez-vous à 17 h 30 en salle d'animation rurale (derrière l'église) de Reventin-Vaugris. Chaque séance dure deux heures.

---

Contact : 06 01 79 95 28.

---